

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Kemesraan dengan Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 22, 2023 - 14:50



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Kemesraan dengan Warganya

Sebuah momen keakraban tercipta di Desa Wangunreja, Nyalindung, pada hari Jumat, tanggal 22 Desember 2023. AIPDA SUTRISNO.S.Pd, Bhabinkamtibmas setempat, menggelar kegiatan anjongsana yang dihadiri oleh warga setempat.

Pukul 09.00 WIB, kegiatan ini dimulai di Kp. Wangunreja Rt. 04/05, dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa

Wangunreja. Dalam suasana yang penuh kehangatan, AIPDA SUTRISNO.S.Pd memberikan sejumlah himbauan yang dirancang untuk meningkatkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah ajakan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan di lingkungan sekitar, baik di dalam rumah maupun di area sekitar mereka.

Dalam upaya menciptakan ketertiban berlalu lintas, masyarakat diajak untuk tunduk pada aturan, seperti menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising. Selain itu, keamanan pribadi juga menjadi perhatian utama, dengan himbauan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Dalam konteks menyambut Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga situasi kamtibmas. Waspada terhadap tindakan kriminal seperti curat, curas, dan curanmor menjadi fokus, sementara parkir kendaraan di lokasi yang aman menjadi langkah preventif yang diinginkan.

Tidak hanya itu, AIPDA SUTRISNO.S.Pd juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga.